

Casino Español de la Habana.

El domingo, á medio dia, se celebró en los salones del patriótico Instituto la Junta General que, según habíamos anunciado, tenía por objeto efectuar las elecciones de Presidente, Vice-presidente y Vocales de la Junta Directiva para el nuevo período social de dicho Centro.

Este año, como el anterior, no hubo necesidad de proceder á la elección de la Directiva, pues una vez leída el acta y la memoria, fueron aclamadas unánimemente las personas que figuraban en la única candidatura que circuló entre los concurrentes, en cuya virtud, la Presidencia proclamó la nueva Directiva, la cual queda constituida en la forma siguiente:

du
4/9/91
Presidente.

Excmo. Sr. D. Segundo García Tuñón.

Vicepresidente.

Sr. D. Prudencio Rabell.

Vocales.

Excmo. Sr. Marqués de Pinar del Río.

Excmo. Sr. D. Antonio C. Tellería.

Ítmo. Sr. D. Celso Gelmayo.

Excmo. Sr. D. Francisco de los Santos Guzmán.

Sr. D. Luis García Corujado.

.. .. Antonio Quesada.

Ítmo. Sr. D. José María Galán.

Sr. D. José Novo y García.

.. .. Segundo Alvarez.

Excmo. Sr. D. Ramón de Herrera.

D. José de la Puente y Fernández.

.. Fidel Villasuso.

.. .. Saturnino Martínez.

.. .. Francisco de la Cuesta.

.. .. Daniel Ruíz

.. .. Anselmo Rodríguez.

.. .. Emilio Barros.

.. .. José Godoy García.

.. .. Ramón Martínez y González.

Ítmo. Sr. D. Julián Cuavarri.

Suplentes.

Sr. D. Prudencio Bidegáin.

.. .. Ramón Prendes.

.. .. Delmiro Vieites.

.. .. Bernardino G. Pola.

.. .. Marcelino González García.

.. .. Moisés Gómez del Valle.

.. .. Arturo del Foyo y Portal.

.. .. Andrés del Río Pérez.

.. .. Simón Vila y Vendrell.

.. .. Manuel Salgado.

Felicitemos, pues, al Sr. García Tuñón y á sus compañeros de Directiva, que siendo, con ligeras excepciones, los mismos que formaban la anterior, sabrán hacer fecunda en resultados para el Instituto, su apreciable gestión.

Un voto de gracias consignaron los concurrentes á la Directiva anterior, otro de confianza á la entrante; y uno de gracias muy expresivo, al Sr. García Tuñón por su solicitud en la realización de las obras y reformas hechas en la nueva casa que ocupa el Casino, llevando su desprendimiento, al extremo de anticipar de su bolsillo, para el costo de las mismas, la cantidad de \$29,379'45.

SM, 29 4/91

